

FOOTBALL - PROVINCIALE 1

Un point mérité pour un grand La Roche

Les Rochois n'ont jamais baissé les bras et ont réussi à arracher le partage en toute fin de match

Une équipe privée de plusieurs pions, la sortie de Renaud Van Geen à la pause, des gamins en défense, l'exclusion regrettable d'Arnaud Heck et un but de Jordan Mayanga au plus mauvais moment. Il en fallait plus pour abattre les Rochois !

CHAMPLON 2
LA ROCHE 2
Les buts : 37^e Héligers (1-0), 67^e Philippe (1-1), 81^e Mayanga (2-1), 88^e Rode (2-2).
Champion : Papic 5,5, Simon 5,5, Longueville 5,5, Seyer 5,5, Vandenberg 5,5, François 5,5, Servais 5,5, Mayanga 6, Talmes 5, Paquet 5,5 (60^e Collin 4,5), Héligers 6 (65^e Lalloyer 4,5).
La Roche : Leunen 6, R. Van Geen 6 (46^e Jeanmoye 6,5), Neumers 6, Berg 7, C. Dubois 7 (85^e Akada), Grommen 6,5, Heck 7, Bonjean 6,5, Remacle 6,5, Philippe 8, Rode 8 (90^e Bouillon).
Cartes jaunes : Simon, Talmes, Vandenberg, Neumers.
Carte rouge : 79^e Arnaud Heck (2 jaunes).
Arbitre : B. Kizedioko.
Assistance : 150.

Il restait deux minutes à jouer quand Jérémy Rode s'est appliqué pour mettre au fond la balle du 2-2. Beaucoup de sang-froid avant la poussée d'adrénaline. « Je jouais quasiment à domicile et j'ai mis le 2-2 face au leader. Je me suis un peu retrouvé sur un nuage ! » On ne reconnaît plus du tout l'équipe de La Roche qui galérait en début de saison et qui, pour rappel, avait perdu ses quatre premiers matches. « Cela fait déjà quelques semaines que nous sommes sur une bonne lancée. Nous étions menés à la pause et nous avons encore prouvé que La Roche ne se limite pas à des qualités footballistiques. Il y a aussi des qualités mentales

qu'il y avait peut-être moins la saison dernière. » À Champlon, La Roche n'a pas volé son point. « Surtout au vu de la deuxième mi-temps qui était plus pour nous et durant laquelle Champlon n'était pas à son niveau. »

« Nous avons encore prouvé que La Roche ne se limite pas à des qualités footballistiques »
Jérémy Rode

Après l'heure de jeu, Champlon injectait du sang frais avec Patrick Collin et Steve Lalloyer, deux potentiels buteurs supplémentaires. « Comme ils ne faisaient quand même pas le trou, nous avons pensé que nous pourrions, nous, mettre un deuxième but. » Finalement, c'est Champlon qui plantait le 2-1 sur un coup franc surprenant. Mais La Roche ne se laissait pas abattre, loin de là. Samedi

soir, La Roche a été l'équipe que tout spectateur neutre rêve de voir quand il paie son ticket pour un match P1. Du jeu, de l'envie, du caractère et des buts. Chapeau, La Roche ! « Par rapport au début de saison, on constate une métamorphose mais nous n'étions pas mauvais pendant les premiers matches. C'est juste que depuis quelques semaines, tout tourne pour nous. Contre Champlon, nous égalisons à deux minutes de la fin. Une autre fois, nous avons eu quatre ou cinq occasions et nous avons mis trois buts. Tout nous réussit. Mis à part lors du match à Marloie, la manière était déjà présente lors des quatre premières sorties. » La Roche veut maintenant poursuivre sur cette lancée en coupe de la province. Mardi, il faudra battre Habay-la-Vieille pour accéder au stade des demi-finales. Arnaud Heck ne sera pas encore suspendu pour ce match. Robin Gillard sera de retour. Pas sûr que Renaud Van Geen pourra jouer. Son frère Guillaume est suspendu. « C'est une très bonne équipe qui vaut la P1. Si nous perdons, c'est qu'ils sont plus forts que nous. » La Roche rêvait d'un partage samedi et d'une victoire mardi. « Nous avons fait la moitié du chemin mais le plus dur reste à faire. » ●

DAVID MARTIN



Jérémy Rode et Jérôme Philippe, les buteurs rochois, ont sorti une toute grosse prestation. © D.M.

Pour Gaëtan Dave, Champlon ne méritait pas de gagner

« Mes joueurs n'ont pas été malins du tout ! »

Quelle désillusion ! Quel gaspillage ! « Mes joueurs n'ont pas été malins du tout », enrageait Gaëtan Dave, le coach champlonais. « Après le but de Jo Mayanga qui venait un peu de nulle part, la gestion du match n'a pas été bonne du tout. En deuxième mi-temps, La Roche

en voulait beaucoup plus que nous. Ils étaient à dix, il restait dix minutes à jouer et nous avons eu la chance de planter un but. Ce qui s'est passé ensuite, c'est vraiment du galvaudage. Nous avons donné des points. Quel manque de concentration. La Roche a globalement

mérité son partage. C'est une très belle équipe et tant pis pour nous. Nous ne méritons pas de gagner. » Les Champlonais ont pris un sacré coup sur la tête mais doivent la relever rapidement. Mardi, ils accueillent Gouvy en coupe. ●

Le défenseur a signé un magnifique but qui a mis les Méchois au tapis

Matthieu Laffargue libère Freylange

FREYLANGUE 1
MEIX-DEVANT-VIRTON 0
Le but : 27^e Laffargue (1-0).
Freylange : Libert, Merlot, Caprasse, Pierroux, Erdeljan, Fostier (82^e Collin), Liégeois, Palmerini, Laffargue, Payen, Volckaerts (79^e Muller).
Meix-devant-Virton : Brolet, Bitaine, Firre (77^e Simons), De-longueville, N.Georges (55^e Bertin), Herman, Godfrin (77^e J.Georges), Maillen, Day, Tribolet, Neelens.
Cartes jaunes : Payen, Liégeois, Merlot, Fostier, Day, Maillen, Neelens, Bitaine, Tribolet.
Arbitre : M. Rode.
Assistance : 85.

Le tournant de la rencontre est arrivé peu après la demi-heure de jeu suite à cette montée décisive de Matthieu Laffargue. Parti de son camp, le défenseur arlonais a astucieusement lobé un Gérard Brolet légèrement avancé. Ce sera suffisant pour prendre les trois points car Logan Libert parviendra ensuite à conserver ses filets inviolés.

Deuxième défaite consécutive des Coalisés

Libramont sort de la zone rouge

LIBRAMONT 2
OPPAGNE 1
Les buts : 3^e Boyne (0-1), 58^e Detaille (1-1), 81^e Keller (2-1).
Libramont : Nélis 6, S. Poncelet 7, Marcolongo 6, Bibot 6,5, Keller 6,5, Toussaint 6, Nélisse 6 (46^e G. Poncelet 6,5), Manand 7 (70^e Deom 7), Masson 6, Schoumacker 7 (82^e Nkoko), Detaille 6,5.
Oppagne : Catania 6,5, O. Bonjean 6, Boyne 7, R. Bonjean 6, Schmitz 6,5, Gena 5, Blabour 6, Adam 6 (46^e Boulet 6,5), Raskin 6, Philippe 6 (61^e M. Bonjean 6,5), T. Paquet 5.
Cartes jaunes : Marcolongo, Bibot, Masson, Nélis, Schoumacker, Boyne, Raskin.
Cartes rouges : 84^e T. Paquet (2 jaunes), 90^e Gena (2 jaunes).
Arbitre : Manuel Teixeira Ribeiro.
Assistance : 110.

S'il y a bien une équipe dans la série qui est capable du meilleur comme du pire, c'est bien Libramont... Le pire avec des défaites contre Wellin et Bastogne par exemple, le meilleur avec des succès contre Ethe et Oppagne ! La demi-mesure ? Connaît pas ! « C'est peut-être à l'image de l'entraîneur ! »,

Pour une fois, tout a roulé... « Je ne marque pas souvent. Je pars de ma position de back gauche, j'ai vu de l'espace au milieu et j'ai joué en relais avec mes équipiers. J'ai poursuivi ma course et vous connaissez la suite avec ce lob. C'est mon premier but de la saison. D'ailleurs, cela faisait au moins un an et demi que je n'avais plus marqué », notait le buteur.

MEIX S'EST HEURTÉ À UN MUR
Meix n'a pas démerité mais s'est heurté à un mur. Les consignes du coach freylangeois ont bien été appliquées. « Oui, l'entraîneur nous avait dit de rester bien concentrés et d'éviter le scénario à La Roche où nous avons été battus 3-1,

alors que nous menions 1-0 au time. On est resté solidaire et ça a payé. » Dans le camp méchois, la déception était de mise et il fallait bien avouer que ce n'était pas non plus la meilleure prestation des hommes de Lionel Zanini. « On aurait pu égaliser, le partage aurait été plus logique mais effectivement, ce ne fut pas notre meilleur match », explique Thomas Day. « J'ai moi-même eu la possibilité d'égaliser en seconde période, mais ma tête n'était pas cadrée. Dimanche. On voulait faire un 9/9 avant d'aller à Champlon dans quinze jours, on devra donc prendre les trois points contre Melreux samedi prochain. » ●

LAURENT TROTTA

sourit Claudy Marcolongo, obligé de s'aligner samedi vu les défections dans le noyau. « Nous ne sommes pas toujours réguliers et je dois bien avouer qu'il est plus facile de motiver ses troupes contre le leader que contre une équipe moins bien classée ! Samedi, je sentais que le groupe était réceptif, bien en jambes. Même lorsqu'Oppagne a ouvert la marque après quelques instants, je n'étais pas inquiet. J'avais confiance dans les ressources de mes gars. Et lorsque l'arbitre a commencé à distribuer des cartons à tout-va, nous avons été forts mentalement pour ne pas réagir. Oppagne a certes été meilleur que nous dans la circulation et dans la possession

de balle mais au nombre d'occasions franches, nous méritons notre victoire. »

DÉOM, CHANGEMENT PAYANT

Le coach libramontois a de nouveau surpris les observateurs en sortant Manand, un des meilleurs mauves samedi soir. « J'ai opéré un changement poste pour poste. Déom est très fort lorsqu'il rentre en cours de match. Samedi encore, c'est lui qui a déstabilisé la défense visiteuse pour servir Keller pour le but de la victoire ! Un entraîneur ne fait pas son équipe seulement en fonction des mérites de chaque joueur, mais également en termes de perspectives... » ●

DAMIEN QUIRYNEN

Huit buts en deux matches, les Jaunes cartonnent

Le Wellin nouveau est-il enfin arrivé ?

WELLIN 4
FLORENVILLE 0
Les buts : 45^e Daphné (1-0), 47^e Jourdan (2-0), 51^e Denoncin csc (3-0), 67^e G. Schroeder (4-0).
Wellin : Wigny 6, Hayon 6, Daphné 7, G. Schroeder 8, Bigonville 6,5, Lemaire 6,5, Bonmarriage 7, A. Lejache 6 (79^e Dublet), M. Lejache 6 (88^e Tonneau), Guidon 7, Jourdan 7 (83^e Joosens).
Florenville : Brault 7, Denoncin 6, Dumoncaux 6, Arnould 5, Leclère 6, Emmond 6, Messai 6, Salsal 5 (75^e Gomez), J. Lerud 5 (67^e N. Lerud 5), Nicoli 4 (46^e Delahaut 7), Bury 4.
Cartes jaunes : Lemaire, Nicoli.
Arbitre : M. Brasseur.
Assistance : 60.

Une fois encore, la division offensive florentine est restée muette. Encore une fois, le poids de la rencontre a donc reposé sur la défense. Quand la défense tient, ça casse. « On retombe dans nos travers », reconnaissait Morgan Matz, l'entraîneur gaumais. « Mais on ne peut pas changer tout en quinze jours. On combine bien jusqu'à la zone offensive et là ça bloque et on peut jouer des heures et des heures sans marquer, sans même tirer au but. C'est là où je vais devoir trouver des solutions. »

UN DUO DE COACHES EFFICACE

Les solutions, surtout offensives, les duettistes wellinois que sont Thomas Demoulin et Maxime Desset les ont peut-être trouvées. « Oui, notre duo ne fonctionne pas mal », rigolait Maxime. « On a vu sur le terrain une équipe qui en veut, qui se bat, qui monte et qui défend en bloc, où tout le monde travaille pour tout le monde. Et certains joueurs tels que Bonmarriage ou Daphné pour ne citer qu'eux arrivent à un tout bon niveau. Mais ça, c'est aussi dû en bonne partie au travail de Sam (Lefebvre). De plus, avec Arnaud (Lejache) devant, Er-



Jourdan, le 2^e buteur. © JPL

win (Guidon) est moins esoulé et trouve plus de solutions. » Et la parfaite illustration de ces solutions, c'est le quatrième but avec une ouverture lumineuse d'Erwin Guidon vers un Gilles Schroeder en forme olympique samedi soir. « Non, je n'ai pris aucune substance », rigolait l'arrière... très offensif. « Parfois on a des jambes, parfois on n'en a pas. Mais c'est vrai que je ne suis pas sorti hier. Pas une chope, ni hier, ni aujourd'hui. Il faudrait peut-être continuer de la sorte. » Six points sur neuf. Cela vaut-il la peine d'encore chercher un nouvel entraîneur, Maxime ? « Joker ! Je ne pense pas que ça ferait rire Madame », rigole celui qui en plus d'assister Thomas Demoulin, fait aussi partie du comité. « Ça permet au comité de bien faire les choses en prenant le temps. » Jusqu'au mois d'avril Maxime ? ●

JEAN-MARIE GÉRARD

« C'est la galère ! »

MELREUX-HOTTON 0
SAINT-LEGER 1
► **Le but :** 41^e Feltesse (0-1).
► **Melreux-Hotton :** Constant 6,5, Leroy 6,5, Paulus 6, Bajot 5,5 (69^e Michel 5), Collignon 5 (85^e Yangara), Laffineur 6, Claude 5,5, Demelenne 6,5, Nijskens 5, Leboutte 5,5, Guillaume 5 (75^e Becker 5).
► **Saint-Léger :** Detaille 8,5, Donneaux 6,5, Yemba Mahop 7,5, Marthe 6,5, Koenig 6,5, Feltesse 7, Schmit 6, Toussaint 6,5, Collin 6 (87^e Résibois), Sukiqi 6,5 (84^e Agostini), Charlier 6.
► **Cartes jaunes :** Laffineur, Leboutte.
► **Arbitre :** F. Pietri.
► **Assistance :** 50.

Pour se maintenir, Melreux doit se déstresser. Tous ces jeunes joueurs doivent apprendre vite de chaque défaite. On est loin du compte... Jacques Boutay était découragé après ce 0-1. « Les semaines se suivent et se ressemblent. La conviction n'est pas à 100 % pour tous. La gestion se fait par petits blocs éparpillés. Une fois de plus un goal évitable et pour beaucoup, le match était déjà fini à la 41^e minute. » En première période pourtant, les locaux montrent de bonnes choses par Leboutte, Leroy et Guillaume. Le grand détaille déviait sur sa transversale un missile de Régis Leboutte. Et puis la foutue 41^e minute : centre de Yemba Mahop, Feltesse (libre de tout marquage) déviait dans les filets de Constant (0-1). Pour Thomas Demelenne « on paie cash nos erreurs », lance le défenseur. « C'est la galère totale... Notre apprentissage à la P1 devient une excuse bidon. Heureusement, Etienne Constant nous a tenu la tête hors de l'eau mais beaucoup de choses doivent changer. On est dans l'urgence. » Saint-Léger avait le triomphe modeste à l'image de Nathan Collin. « Il y a eu la bonne manière en première période et les trois points à la fin. Nous entrons dans le top 5. Mais il faudra soigner notre jeu de passes dans les contres. Vitesse et précipitation ne sont pas des synonymes. » Sébastien Bach buvait du petit-lait. Elle est loin la déroute à La Roche... « On venait pour une unité. On retourne avec trois points et le top 5 en plus. Melreux méritait mieux et n'est pas à sa place. Avec cinq joueurs offensifs (Michel, Leroy, Claude, Leboutte et Becker), ils n'ont pas su déstabiliser Yemba Mahop ni Detaille qui sort un réflexe royal sur un tir de Leroy à la 80^e minute. Le match face à Champlon situera notre capacité réelle. » Conclusion du président Christian Ledur. « Victoire d'un bloc, j'insiste sur le mot. Le comité a bien réglé les problèmes internes sans faire de bruit. »

JEAN MATHIEU